



En Asturias

## Continúan los trabajos de ampliación de la plataforma entre los enlaces de Lugones y Matalablima en la A-66

- Se realizarán cortes del carril derecho de la A-66 entre los km 21,100 y 24,700.
- Las afecciones comenzarán el próximo 2 de mayo y durarán hasta el 30 de junio de 2022.

Madrid, 28 de abril de 2022 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) continúa avanzando en las obras “Autovía A-66. Ampliación a Tercer Carril y remodelación de enlaces. Tramo: Enlace de Lugones-Enlace de Matalablima”, en Asturias, que cuentan con un presupuesto de 22,25 millones de euros.

Las obras requieren que a partir del próximo 2 de mayo y hasta el 30 de junio de 2022 (ambos incluidos) se realicen cortes del carril derecho en la A-66, entre los km 21,100 y 24,700. Los cortes del carril derecho se irán alternando de manera que no se produzcan de forma simultánea en ambos sentidos.

La afección tendrá lugar las noches de lunes a jueves, entre las 21:00h y las 6:00h del día siguiente. Además, durante el mes de mayo, también se realizarán cortes entre las 22:00h del domingo hasta las 6:00h del lunes. Y durante el mes de junio, desde las 00:00h del domingo hasta las 6:00h del lunes.

Las afecciones al tráfico estarán debidamente señalizadas conforme a la normativa vigente, de manera que esté garantizada la seguridad vial. Y se realizarán respetando el calendario de paralización de obras de la Dirección General de Tráfico.



# Nota de prensa

